

S&P Y FITCH COINCIDEN

Es alcanzable un crecimiento económico del 6%, asegura BM

[LINDSAY H. ESQUIVEL]

■ Que la economía crezca a tasas del 6 por ciento es meta "alcanzable", pues el futuro de México es "brillante" con la implementación de las reformas estructurales, aseguró Augusto de la Torre, economista en jefe para América Latina del Banco Mundial.

"Es alcanzable si se encuentra el consenso político para el tipo de reformas que buscan. No hay razón para dudar de esos objetivos que representarían casi el doble del crecimiento actual proyectado (3.5 por ciento) para la región este año", sostuvo en conferencia.

Destacó que para llegar a ese nivel se requiere la instrumentación de reformas, así como una capacidad de la economía de México.

REFORMA FINANCIERA.

En otro tema, las calificadoras Standard and Poor's y Fitch aplaudieron la implementación de una reforma financiera, la cual apoyaría la penetración bancaria, pero sus efectos se verían en el largo plazo.

Por un lado, Standard and Poor's, sostuvo que "la implementación de una reforma financiera en México sería positiva para promover una mayor penetración bancaria y una reducción en el costo del crédito, pero los beneficios reales se verían en el largo plazo".

Para la calificadora, el gobierno mexicano afrontará muchos desafíos para aumentar el financiamiento a un menor costo, por lo que debe ser cauteloso con las medidas que adopte, ya que la estabilidad financiera es crucial para el desarrollo económico de la nación.

Por su parte, la agencia calificadora Fitch consideró que de lograr un crecimiento económico sostenido de alrededor de 4 por ciento anual y un incremento en la cartera de crédito de 15 por ciento, México podría duplicar su penetración bancaria en 12 años.

Previo que de lograr estas tasas de crecimiento, la penetración del crédito respecto al PIB subiría de un 25 actual a 50 por ciento, pero para concretarse esta meta se requiere un periodo de más de 10 años.